

Medieninformation der Stadt Dachau

**Neubau Georg-Scherer-Halle:
Ausstellung der Wettbewerbsarbeiten**

An diesem Freitag, 08. Dezember, tagt das Preisgericht zum Realisierungswettbewerb „Ersatzneubau Georg-Scherer-Halle“ auf dem ASV-Gelände. Um interessierten Bürgerinnen und Bürgern sowie den teilnehmenden Architekturbüros im Nachgang zur Preisgerichtssitzung die Möglichkeit zu geben, sich über das Wettbewerbsergebnis zu informieren und sich alle Wettbewerbsbeiträge anzusehen, findet von Montag, 11. Dezember, ab 15 Uhr bis Freitag, 15. Dezember, 13 Uhr, eine Ausstellung der Wettbewerbsarbeiten im ASV-Theatersaal (Gröbenrieder Str.) statt. Von Dienstag bis Donnerstag hat die Ausstellung jeweils zwischen 8 und 20 Uhr geöffnet.

Einladung Pressetermin:

Zur offiziellen Ausstellungseröffnung mit Bekanntgabe des Wettbewerbsergebnisses am Montag, 11. Dezember, um 17:30 Uhr, sind alle Pressevertreterinnen und Pressevertreter sehr herzlich in den ASV-Theatersaal eingeladen.

Dachau, 06.12.2023

Florian Hartmann
Oberbürgermeister